



**CONCURRENCIA.** — Centenares de campesinos se congregaron el viernes en el parque del municipio de Guacotecti en Cabañas, durante la inauguración de más de 200 obras comunales. El Cnel. Mauricio Guzmán Aguilar, Comandante del Destacamento Militar 2, dijo que las obras ayudarán al desarrollo de la región.

## Ganaderos Preocupados por Contrabando e Importación

Suma preocupación por el creciente contrabando de ganado de Honduras y Nicaragua, así como por la incontrolada importación de leche en polvo, expresa el gremio ganadero.

Directivos de la Asociación de Ganaderos se reunieron ayer con representantes del Ministerio de Economía, Planificación, Hacienda, Agricultura y otras, para tratar de unificar criterios y tomar medidas que pongan coto al creciente contrabando de

ganado, ya que eso está dañando la agricultura local.

También enfatizaron su preocupación por la descontrolada importación de leche en polvo, lo cual consideran que es una competencia desleal.

Sugirieron que la leche que es importada debe tener algún distintivo y

una solución puede ser que la tiñan, y no les importa el color que se escoja para ello.

Por otra parte, dirigentes del gremio dijeron que ya fueron aprobados los formularios para que los ganaderos puedan hacer uso de los incentivos que contiene

—Favor pase a la página 32.

## Desde 1982 no Aumentan Presupuesto de Penales

Un exiguo presupuesto que no ha sido incrementado desde 1982 asigna el Gobierno para la población reclusa del país, por lo que sólo un colón con veinticinco centavos se destina a la alimentación diaria de cada reo.

“Con esa cantidad, ¿qué es lo que actualmente puede comer una

persona en el desayuno, almuerzo y cena?”, se cuestiona el Director General de Centros Penales, Dr. Julio Valdívieso, al señalar que los problemas por los que atraviesan los reclusos del país, son serios.

El funcionario explicó

—Favor pase a la página 32.

## Presuntos Terroristas Asesinaron Comerciante

Los sujetos que secuestraron y asesinaron la semana anterior al comerciante René López Regalado, eran terroristas, según le dijo uno de ellos a un empleado que fue secuestrado junto a ahora occiso y que estuvo a punto de morir con él.

El contador Benjamín Bonilla, empleado del comerciante asesinado, narró en el Juzgado 30, de Paz, a cargo de la Dra. Rosario Góchez Castro, los momentos de angustia que vivió desde que fue secuestrado junto a

—Favor pase a la página 32.

## Tablero Judicial

### Capturan a Acusado de Robo y Violación

Carlos Alberto Trujillo fue capturado por la Policía Nacional bajo cargos de robo y violación.

Según las diligencias seguidas por la Policía, el referido sujeto acompañado de otro que es buscado por las autoridades, en la colonia Ferrocarril de esta capital, se introdujeron a una casa y a punta de pistola obligaron a la dueña a entregarle las pertenencias y luego abusaron de ella así como de su doméstica.

Las ofendidas presentaron la denuncia correspondiente y una comisión de agentes de investigaciones que tomó bajo su responsabilidad las diligencias capturó al principal acusado que ha sido puesto a la orden del Juzgado 4º de lo Penal.

# Acuerdan Cuatro Sistemas de Pagos con Guatemala

Cuatro sistemas de pagos para las transacciones comerciales entre Guatemala y El Salvador han convenido los Bancos Centrales de ambos países, dando cumplimiento al acuerdo para el fortalecimiento de las relaciones económicas y comerciales.

Tal disposición es con-

forme con el artículo 55 del Reglamento de la Ley de Control de Precio y Transferencias Internacionales.

Informan voceros del BCR que los medios de pago a que se refiere esta disposición son: a) los derechos de importación centroamericana (DICA); b) las monedas nacionales; c) el dólar de los Estados Unidos de América y otras divisas; d) el trueque y otras formas de pago que aprue-

ben los bancos centrales. Dice el BCR que los importadores o exportadores seleccionaran a su mejor conveniencia el o los medios de pago que consideren más apropiados para sus operaciones comerciales.

Puntualiza que esta medida está en armonía con el propósito de las autoridades monetarias en el sentido de dar mayor fluidez al intercam-

—Favor pase a la página 32.

## Realizarán Convención Cervecera

Una Convención Cervecera realizará La Constancia, S.A., el 25 de marzo a partir de las 9:30 de la mañana en el Hotel Presidente. El evento es considerado por la Empresa como uno de los más importantes del año, ya que en él se informará acerca de los productos, campañas publicitarias y planes de dicha empresa.

El programa a desarrollar en el día indicado, se inicia con el recibimiento de los participan-

—Favor pase a la página 32.



**PERECE.** El bombero Wilfredo Cortez murió asfixiado cuando trataba de rescatar un cadáver de un pozo de gran profundidad, cerca de San Martín.

## Educación no Reconstruye Escuelas Derruidas: ANDES

Como monumentos al desastre natural quedarán los edificios y locales donde funcionaron escuelas e institutos de la capital que fueron destruidos por el terremoto, debido a que ya transcurren 5 meses y el Ministerio de Educación no hace reparar los daños o

reconstruir los locales.

Maestros afiliados a ANDES declaran que toda la ayuda económica que han enviado países amigos destinada a Educación está siendo centralizada en el Comité de Reconstrucción Metro-

—Favor pase a la página 27.

## Bombero Muere Asfixiado en Operación de Rescate

La pérdida de su equipo de oxígeno costó la vida a un bombero en el interior de un pozo de 132 metros de profundidad, al que había descendido para rescatar el cadáver de un obrero que cayó al mismo tras romperse el cinturón de seguridad que unía sus hombros a un grueso lazo.

El bombero Wilfredo Angel Cortez murió asfixiado la noche del jueves tratando de salir a la superficie con el cadáver del trabajador José Antonio Anaya, de 50 años, quien ese día por la mañana había caído al pozo, ubicado en las instalaciones

—Favor pase a la página 32.

## En Lugar de dar Créditos Gobierno Importará Granos

Ante la baja de producción de granos básicos, casi a la mitad de la cosecha 86-87 por la falta de facilidades en el otorgamiento de créditos al sector campesino, el gobierno ha preferido importar este año por lo menos seis millones de quintales de frijoles y maíz para cubrir la demanda nacional.

Así lo aseguraron ayer durante una conferencia periodística los señores Marcos Salazar Martínez, Mauricio García, Victoriano Ramos, Víctor Rivera, Amadeo Román y Reynaldo García, directivos de la Unión Nacional Campesina (UNC).

El Secretario General

—Favor pase a la página 32.

## Mañana Realizan EXPOCANSAL

Doscientos canes provenientes de Guatemala, Costa Rica y Honduras y ejemplares de sesenta diferentes razas, participarán mañana en la EXPOCANSAL 86, organizada por la Asociación Canófila Salvadoreña (ACANSAL).

La exposición canina.

—Favor pase a la página 51.

## Congreso de COTAL, en México

El Trigésimo Congreso C.O.T.A.L. se desarrollará del 20 al 24 de junio de este año en la ciudad de México, informaron directivos de la Asociación Salvadoreña de Agencias de Viajes y Empresas de Turismo, a la vez que anunciaron que El Salvador será la sede de similar evento en 1989.

El Congreso es de gran importancia para el país y ya se están efectuando trabajos de ampliación de las habitaciones de se albergarán a los 3 mil turistas que llegarán a El Salvador, siendo una de las condiciones para obtener la sede, dijeron los informantes.



**BAJA PRODUCCION.** Directivos de la Unión Nacional Campesina informaron ayer que ante la baja al 50 por ciento de la producción de maíz y frijol en la cosecha 86-87, el gobierno tendrá que importar granos para el consumo nacional. De Izq. a Der.: Victoriano Ramos, Víctor Rivera, Amadeo Román, Reynaldo García, Marcos Salazar Martínez y Mauricio García.